



三恵会理念

天の恵 地の恵

人の恵に支えられ

人の為に尽くして

感謝しよう

一、誠実な福祉

一、確実な知識と技術

一、堅実な経営

検索

三恵会

<http://sankeikai.com>

発行

社会福祉法人

三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775

第 6 回 愛 媛 県 障 害 者 ス ポ ー ツ 大 会

5月22日 (日)



平成23年度第6回愛媛県障害者スポーツ大会が愛媛県総合運動公園で行われました。

三恵会からは、あゆみ苑、三恵ホーム、わくわくクラブが参加しました。日頃の練習の成果を十分に発揮できました。輝くメダルを胸ににっこり笑顔で帰路につきました。

三恵ホーム

『第6回愛媛県障害者スポーツ大会』

5月22日(日)



5月22日(日)に愛媛県総合運動公園で行われました、障害者スポーツ大会に利用者様11名が参加しました。

参加種目は、陸上競技のスラロームと50m走、ビーンバック投、ソフトボール投の4種目に出場しました。

今回は、施設建替えに伴う仮住まいのため、練習スペースも限られており、少し練習不足での出場となりましたが、11名中10名がメダルを獲得しました。

大会結果

- 金メダル1個 … ビーンバック投
- 銀メダル7個 … 50m走、ソフトボール投
- 銅メダル2個 … スラローム、50m走



コミュニティハウス三恵

『～愛媛県障害者スポーツ大会～』



わくわく旗は藤田裕司さんがデザインしました！

5月22日（日）に第6回愛媛県障害者スポーツ大会に参加しました。
 去年は、あいにくの大雨により中止となり残念でしたが、今年快晴とはいかないまでも、雨に打たれることも無く、参加者全員が楽しく競技に参加し、日頃の成果を発揮することが出来ました。



金メダル獲得

藤田裕司さん（アキュラシー）
 川合 博さん（ソフトボール投げ）

銀メダル獲得

藤田貴志さん（400m走）

おめでとうございます！！

400m走：藤田貴志さん

やすらぎの郷

『愛媛県障害者スポーツ大会』

5月22日（日）に愛媛県総合運動公園で「第6回愛媛県障害者スポーツ大会」へあゆみ苑が参加しました。

雨がぱらつくあいにくの天気でしたが、そのことも忘れるほど白熱した競技内容でした。結果は、参加者全員がメダルを獲得するという快挙であり、この日のために練習してきた成果に皆さん大満足でした。

また、来年に向けて頑張っていきたいと思います。



『大運動会』

5月15日（日）

地域貢献として、金栄校区大運動会に、やすらぎの郷から6名、本部から1名が参加し地域の皆様と一緒に気持ちのいい汗を流しました。

リハビリステーション三恵荘

『外食（回転寿司）』

5月12日（木）



西条にある寿司一貫へ行きました。皆さん板前さんの握りを食べ御満悦でした。なかにはお寿司が大好きで15皿も食べられた利用者の方もいました。

食べすぎには注意してくださいね。

「ミニドライブ（山根公園）」

5月26日（木）、27日（金）

山根公園にミニドライブへ行ってきました。

天気はあいにくの小雨でしたがバラの花が見ごろで、いい気分転換になりました。



十全保育園

『なかよしの日』

5月27日 (金)



5月27日(金)は「なかよしの日」でした。

月に一度行っている異年齢交流の日で、今回は、1階の保育室に、0歳児～5歳児、全クラスの子ども達が集まり、一緒に遊びました。

ママごとや汽車などで、兄弟のいない子も自分より年齢の小さな子に声をかけてあげたり、抱っこしてあげたりして、優しいお兄ちゃん、お姉ちゃんになっていました。

今月25日(土)は夕涼み会です。

希望の館

『アニマルセラピー』

5月14日 (土)



『K9クラブ愛媛』によるセラピードッグの触れあい交流をしていただきました。

ワンちゃんが見えると皆さん笑顔でお出迎え(^_^)
ワンちゃんをきっかけに昔飼っていた犬の話をされる方もいました。犬はちょっと苦手という方も



おられました。ワンちゃんを撫でたりする度に表情も明るくなりました。

最後は「また来てねー」と名残惜しくされていました。

また会える日を楽しみに待っています！



ハートランド三恵

『怪しげな喫茶店！？』

5月26日



ウェイトレス(?) 本人たちは「メイド喫茶」だと言っておりますが、そんなカワイイものじゃなく、ただただ怪しげな喫茶店が突然オープンいたしました！！

おいしいコーヒーと、あつあつホットケーキを味わう、昼下がりの優雅なひととき・・・のはずでしたのに。でももちろん、皆さん美しいウェイトレスに大喜び♪もっとも喜んでいたのは本人たちであることは間違いありませんが！ 

『花畑 完成！』

5月26日 (金)



職員有志で土起しから始めた畑作りが、ようやく形になってきました。ゴロゴロの石ばかりの土地からまず石を取り除き、土を入れ、肥料をやり、やっと花の苗や種を植えるところまでなんとかこぎつけました。花の苗は入所者の方々に付き合っていていただいて買いに行っただけですよ！

この花畑が一時のものでなく、四季折々に素敵な花を咲かせ、ハートランドの皆様にとって癒しの場所になることを、ワタクシ影ながら祈っております。

